

## Políticos reclamaron la vigencia del estado de derecho en Argentina

(ANSA y PL)

**ROSARIO, Argentina, 26 de diciembre.**— Dirigentes y militantes de varios partidos políticos coincidieron en formular una propuesta "de unidad nacional" para "devolver al país la vigencia del estado de derecho" y "recuperar nuestra destruida economía, en beneficio del pueblo y no de minorías especuladoras".

La reunión congregó a unas 300 personas, en esta ciudad a cerca de 400 kilómetros de Buenos Aires, pertenecientes al Partido Intransigente, Socialismo Popular, Comunista, Movimiento de Integración y Desarrollo y Socialismo Unificado.

Los distintos oradores puntualizaron la necesidad de "plasmear las coincidencias que tenemos en una acción común y coordinada de las fuerzas políticas para que el pueblo decida su destino".

Indicaron también que "las protestas empresarias y los reclamos de los trabajadores señalan

cuáles son los problemas más urgentes del país".

Añadieron que "terminar con el plan económico" del ministro José Martínez de Hoz "requiere que los sectores sociales y políticos nacionales coincidan en un programa alternativo para que el movimiento social sea una realidad".

### QUIEBRA UN PULPO

El Holding Sasetru, principal grupo económico argentino, pidió hoy la convocatoria de acreedores, en una inesperada maniobra que posterga su inevitable quiebra hasta fines de marzo próximo.

La decisión de Sasetru resultó inesperada, por cuanto sus directivos habían venido alegando que el monto actual de sus deudas, de unos mil 100 millones de dólares, obedecen en gran medida a los intereses acumulados desde que el gobierno intervino a ese grupo económico-financiero en abril último.

Se presume que esta determinación debe haber contado con el aval del equipo económico oficial, interesado en que la quiebra de Sasetru se produzca después del 29 de marzo, cuando asumirán sus cargos nuevas autoridades gubernamentales, a fin de que los efectos se produzcan entonces y no ahora.

Sasetru tiene un patrimonio calculado entre 300 y 350 millones de dólares, lo que significa

que sus deudas lo triplican, y se estima que su quiebra originará la caída de más de 10 entidades financieras, aparte de algunas liquidadas últimamente.

Al margen de la sucesión de quiebras en entidades financieras y empresariales que traerá aparejada la caída de Sasetru, los más afectados por la situación de ese grupo económico son sus trabajadores, que de 9 mil quedarán reducidos a sólo 3 mil 500 en la actualidad.

Esos trabajadores denunciaron recientemente que se les adeudan los salarios de noviembre y que no ven perspectivas de cobrar los de diciembre y la regalía correspondiente a este mes, así como que muchos de los despedidos no han cobrado sus liquidaciones.

En otro orden, 16 cuadros de pintores impresionistas de todo el mundo y 9 objetos de arte fueron robados hoy por desconocidos del Museo de Bellas Artes de Buenos Aires.

Las obras, entre las que se incluye un Gauguin, eran las únicas de ese género, que existían en el país. El monto de lo robado, según trascendió, supera los 20 millones de dólares.

Los cuadros desaparecidos pertenecían a la colección de Antonio Santamarina, recientemente donados al museo, y aún no habían sido expuestos al público.

## EXCELSIOR

### Guadiz, Rebelde "Montonero", Dicen que se Mató en Libres, Argentina

**BUENOS AIRES, 26 de diciembre.** (DPA) — El comando en jefe del ejército argentino informa hoy que el terrorista que se suicidó el pasado 2 de este mes, en Paso de los Libres, cuando intentaba pasar a Brasil, era Gervasio Martín Guadiz, denunciado como "desaparecido" por varias organizaciones internacionales.

El comunicado oficial señala que ese día y en circunstancias en que efectivos de la gendarmería nacional efectuaban un control de rutina del pasaje en un autobús que se dirigía desde territorio argentino a Porto Alegre (Brasil), un pasajero "ingirió una sustancia tóxica que le produjo la muerte en forma in-

mediata, ante el estupor de los presentes".

Agrega que entre los efectos hallados en el equipaje de Guadiz figuran cédulas de identidad en blanco, instrucciones para la agitación gremial y códigos para recibir en clave a través de una emisora fuera del país de la organización de la ultrazquierda peronista "montoneros".